



UN ÍDOLO. El ex guardameta volvió a exhibir su singular look.

El 'Mono' Burgos animó el aniversario de la Peña Patones

■ La Peña Atlético Patones vivió ayer una intensa primera jornada de los fastos correspondientes a su décimo aniversario. Germán el Mono Burgos y su grupo *The Garb* pusieron el broche a un primer día colchonero vibrante. La jornada se inició con la celebración de las semifinales del trofeo interpeñas de fútbol sala, cuyos vencedores se enfrentarán hoy por el primer puesto. Después se degustó una faba-

da para más de 1.500 personas, antes de dar paso a diferentes actividades, incluido un parque infantil con atracciones para los más pequeños. Por la tarde fue el momento para las actuaciones musicales. *Castigo*, *Doctor Sapo* y *Boikot* fueron el preámbulo de la intervención estelar del día. Germán Burgos se subió al escenario junto a su grupo *The Garb* e hicieron disfrutas a los cientos de rojiblancos que

se dieron cita en el pueblo de la sierra madrileña.

Hoy tendrá lugar la segunda jornada. Primero se celebrará la final del torneo de fútbol sala con la presencia de algún directivo del club. Después llegará el momento culinario. Se preparará una paella gigante para más de 4.000 personas, para cerrar los fastos con más música. Todo hincha rojiblanco está invitado a la jornada final.